

Erklärung zur Verwendung von Per- und Polyfluoralkylverbindungen (PFAS) in unseren Produkten

PFAS — Im Rahmen unserer kontinuierlichen Bemühungen, höchste Standards in Bezug auf Sicherheit und Umweltschutz zu gewährleisten, möchten wir Sie über unseren Umgang mit Per- und Polyfluoralkylverbindungen (PFAS) informieren.

Seien Sie versichert, dass wir die gültigen Verordnungen zur Regulierung von PFAS in der Europäischen Union einhalten und unseren Dokumentations- und Meldepflichten nachkommen. Bestrebungen der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) zur weiteren Regulierung von PFAS verfolgen wir aufmerksam. Im Jahr 2025 erwarten wir eine Stellungnahme der wissenschaftlichen Ausschüsse der ECHA zu einem erweiterten Beschränkungsvorhaben. Im Nachgang ist mit einer Entscheidung der Europäischen Kommission über diesen Vorschlag zu rechnen. Sollten sich aus einer künftigen Beschränkung zusätzliche Auflagen für uns ergeben, werden wir selbstverständlich umgehend reagieren.

Um verbindliche Auskünfte zum PFAS-Gehalt einzelner Produkte erteilen zu können, sind wir auf die Meldungen unserer Zulieferer angewiesen. Diese sind aktuell nicht verpflichtet, jede Verwendung von PFAS offenzulegen. Aus diesem Grund liegen uns Erklärungen zur PFAS-Freiheit nicht lückenlos vor. Natürlich stehen wir in engem Austausch mit unseren Lieferanten und sensibilisieren für ein wachsendes Interesse an der Thematik.

Wir schätzen Ihr Verständnis und stehen Ihnen für Rückfragen jederzeit zur Verfügung.

Doepke Schaltgeräte GmbH

Norden, 06.03.2025

gez. i. V. Michael de Buhr
Leitung Nachhaltigkeit

Statement on the use of per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS) in our products

PFAS

As part of our ongoing efforts to ensure the highest standards of safety and environmental protection, we would like to inform you about our approach to per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS).

Please be assured that we comply with the applicable regulations governing PFAS in the European Union and fulfill our documentation and reporting obligations. We are closely monitoring the efforts of the European Chemicals Agency (ECHA) to further regulate PFAS. In 2025, we expect an opinion from ECHA's scientific committees on an extended restriction proposal. A decision by the European Commission on this proposal is expected to follow. Should any additional requirements arise from future restrictions, we will, of course, respond accordingly and without delay.

To provide binding information on the PFAS content of individual products, we rely on reports from our suppliers. Currently, they are not obligated to disclose every use of PFAS. As a result, we do not have comprehensive declarations regarding PFAS-free status. However, we maintain close communication with our suppliers and actively raise awareness of the increasing interest in this issue.

We appreciate your understanding and are available to answer any questions you may have.

Doepke Schaltgeräte GmbH

Norden, March 6, 2025

Signed on behalf of Michael de Buhr
Head of Sustainability